

Märkte beobachten und analysieren, Aktien halten, verkaufen oder investieren: Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten auch unsere Schüler in mehreren Teams beim Planspiel Börse der Sparkasse Bamberg.

Die erfolgreichsten 10 von insgesamt 169 Teams der 36. Spielrunde wurden am 28. Februar in die Hauptstelle der Sparkasse Bamberg eingeladen. Bei den bestplatzierten war diesmal unsere Schule dabei: Das Team „MJMM“. Michael Otto, Jonas Kotschenreuther, Marius Stenglein und Mathis Weinkam eroberten sich bei der Bewertung ihres Aktiendepots, zu denen die Aktien von Danone und Südzucker beitrugen, einen stolzen 4. Platz, der mit einem Sachpreis und einer schönen Urkunde belohnt wurde.

Der DAX hat mit seinen Verlusten durch den Handelsstreit mit den USA und dem Dieselskandal im vierten Quartal die Teilnehmer der diesjährigen Spielrunde oft zur Verzweiflung gebracht. Doch auch diese besondere Börsensituation konnte die Jungs nicht stoppen. Mit sorgfältiger Recherchearbeit gelang es den Siegerteams, die aussichtsreichsten Wertpapiere auszuloten und ihr virtuelles Depot zu vermehren. Herr Kaulich und Herr Dittrich stellten bei der Siegerehrung die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen in den Vordergrund.

Das Planspiel Börse ermutigt auf spielerische Art, sich mit der Börse, wirtschaftlichen Zusammenhängen und Finanzthemen zu beschäftigen. Von dem erworbenen Wissen können die Teilnehmer profitieren, wenn sie in Zukunft eigene Finanzentscheidungen treffen. Die Schüler und Schülerinnen konnten beim Planspiel Börse sehr interessante, spannende und lehrreiche Erfahrungen sammeln.

Macht mit und entdeckt die Aktienwelt und notiert euch schon mal den 25. September 2019 als Starttermin für die nächste Spielrunde!

*T. Fuchs*

